



Mercedes García sucederá a Flavia Freidenberg como directora del Instituto de Iberoamérica

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La profesora María de las Mercedes García Montero sustituirá a Flavia Freidenberg en la dirección del Instituto de Iberoamérica de la Usal. La candidatura de García Montero es la única que concurre a los comicios para escoger al futuro director del centro, que se celebrarán el próximo 18 de junio, tal como se recoge en la resolución que ha hecho pública la Junta Electoral de la institución académica.

El Instituto Universitario de Iberoamérica se creó el 13

de julio de 2011, sobre la base del trabajo realizado en torno al anterior Instituto Interuniversitario de Iberoamérica, que vinculaba a las universidades de



**Flavia
Freidenberg**

Salamanca y Valladolid. El origen de ambos estuvo en el Instituto de Estudios de Iberoamérica y Portugal, que fue creado por decisión de la Junta de Gobierno de la Usal, el 27 de febrero de 1992, institucionalizándose así los esfuerzos desplegados en años anteriores en torno al Foro de Iberoamérica.

La primera sede del originario Instituto de Estudios de Iberoamérica y Portugal estuvo ubicada en la década de los 90 en el Palacio de Abrantes. El actual instituto, que sobrepasa con creces las características del proyecto inicial, está situado en la Hospedería Fonseca, donde desarrolla su abanico de actividades.